

---

## Tuhan Sedang Menguji Kita Mohammad Kazim Elias

Eventually, you will unconditionally discover a further experience and talent by spending more cash. nevertheless when? do you acknowledge that you require to get those all needs past having significantly cash? Why dont you try to acquire something basic in the beginning? Thats something that will lead you to comprehend even more regarding the globe, experience, some places, past history, amusement, and a lot more?

It is your totally own time to accomplishment reviewing habit. accompanied by guides you could enjoy now is Tuhan Sedang Menguji Kita Mohammad Kazim Elias below.



Hanya Tuhan Yang Tahu Yans Publisher

Hidup adalah teka-teki dan rahasia menuju ketenangan, kebahagiaan, kesuksesan dan kesejahteraan. Namun dalam kenyataannya usaha tersebut ada yang gagal dan ada yang berhasil. Hidup pada hakikat dibangun oleh empat pilar yaitu Akhlak Mulia, Manajemen Waktu, Pola Hidup Sehat dan Bekerja dan Berusaha. Dari keempat pilar tersebut yang paling utama adalah Akhlak Mulia, karena Akhlak Mulia adalah Ruh dari segala ibadah dan yang menjadi magnet kebaikan untuk diri kita sendiri. Tanpa Akhlak Mulia setiap ibadah yang kita kerjakan seperti shalat, puasa, sedekah, bekerja, bermasyarakat tidak akan ada keiklasan dan ridha Allah. Banyak sekali buku yang

membahas tentang akhlak terutama dari ulama-ulama terbaik zaman dahulu serta kata-katanya yang membuat kita takjub. Akhlak Mulia Adalah Teladan rasulullah. Sesungguhnya yang paling pertama dibenahi oleh Rasulullah adalah Akhlak. Tanpa Akhlak Mulia seorang pendakwah, orang kaya raya, dan siapapun akan terjangkit penyakit hati seperti sombong,riya, dan takabur. Semuanya menyebabkan perselisihan dan ketidakadilan. Solusi semuanya adalah kita kembalikan kepada Al-Qur'an tanpa pendapat siapapun kecuali kata-kata Al-Qur'an. Namun masalahnya bertambah parah ketika kembali kepada Al-Qur'an karena sulitnya memahami Al-Qur'an secara mendalam. Nah sekarang saya akan memberikan kabar gembira yaitu Ebook Metode dan Panduan Memahami Al-Qur'an Secara Mendalam Meraih Akhlak Mulia. Kelebihan buku ini adalah mudah dimengerti dan lugas karena ayat-ayat Al-Qur'an sudah diterjemahkan namun tersusun dan rapi sesuai apa yang diharapkan Allah SWT dan Rasulullah SAW. Karena pembuatan buku ini berdasarkan ilham dari Allah dan pertemuan dengan Nabi Muhammad SAW dalam mimpi. Berikut beberapa gambaran pelajaran yang benar-benar belum ada orang yang mengetahuinya kecuali oleh orang-orang yang mendapat Rahmat Allah. Pembahasan dalam buku ini terbagi menjadi 9 Kunci

Pelajaran dan 1 Kunci Penutup, yaitu : PELAJARAN KE-1 Kunci-Kunci Petunjuk Pembuka Pembendaharaan Langit Dan Bumi (Al-Fatihah) PELAJARAN KE-2 Kunci-Kunci Petunjuk Mendapatkan Petunjuk Allah (Al-Baqarah) PELAJARAN KE-3 Kunci-Kunci Petunjuk Mendapatkan Karunia Allah (Ali- ' Imran) PELAJARAN KE-4 Kunci-Kunci Petunjuk Orang-Orang Yang Mempersekutukan Allah (Al-An ' aam) PELAJARAN KE-5 Kunci-Kunci Petunjuk Memberi Peringatan Kepada Orang-Orang Kafir (Al-A ' raaf) PELAJARAN KE-6 Kunci-Kunci Petunjuk Memelihara Hubungan Sesama (An-Nisaa ' ) PELAJARAN KE-7 Kunci-Kunci Petunjuk Memperbaiki Hubungan Sesama (Al-Anfaal) PELAJARAN KE-8 Kunci-Kunci Petunjuk Pemutusan Hubungan Sesama Kaum Musyrikin (At-Taubah) PELAJARAN KE-9 Kunci-Kunci Petunjuk Perjanjian-Perjanjian Dengan Allah (Al-Maa ' idah) PELAJARAN KE-10 Penutup Al-Qur ' an (An-Nashr) Milikilah Ebooknya! Inshaallah hidup anda selalu senang, bahagia, serta mudah meraih kesuksesan dan kesejahteraan. Kemudian apabila anda sudah memilikinya dan membacanya dengan sungguh-sungguhnya, maka jangan heran apabila hidup anda akan dipenuhi dengan keajaiban-keajaiban luar biasa yang tidak bisa dijelaskan dengan akal. Terutama dapat bertemu dengan Nabi Muhammad SAW yang akan memeluk anda dengan erat kemudian mencium pipi kiri dan kanan, dahi serta terakhir bibir anda tiga kali itulah ilmu paling tinggi pertemuan antara kekasihnya. Buktikan dan raih Akhlak Mulia dengan cara Memahami Al-Qur'an Secara Mendalam. Terima Kasih.

The 7 Awareness Gramedia Pustaka Utama

Ahmad Deedat merupakan dai dan kristolog terkemuka dunia, melalui tangannya sudah ribuan orang yang menjadi muslim. Bagi tokoh-tokoh Nasrani Internasional, baik yang suka maupun yang membencinya, begitu heran akan kemampuan Ahmed Deedat dalam menangkap pesan-pesan

ajaran Islam dan Kristen. Bahkan kemampuan memahami Bibel jauh di atas pendeta sekalipun. Tidak heran di pentas perdebatan teologi Islam dan Kristen, nama Ahmed Deedat menjadi paling terkemuka. Padahal Deedat hanya seorang imigran miskin dari India, yang kemudian menjadi warga kelas dua di negeri Afrika Selatan yang kala itu masih rasialis. Dalam karya terbesarnya ini, *The Choice*, Ahmed Deedat berhasil memperoleh penghargaan dari King Faisal Award, semacam hadiah Nobel dari Pemerintah Saudi Arabia. Buku ini pula telah sukses dan beredar luas di berbagai benua dan telah dicetak puluhan kali dengan oplah ratusan ribu hingga jutaan eksemplar. -Pustaka Al-Kautsar-

*Kamus bahasa Indonesia-Pasir* Mizan Publishing

?Mengapa Surah Al-Fatihah itu amat sangat penting untuk dipahami oleh setiap Muslim? Tentu bukan hanya karena ia surah pertama yang mengawali Al-Quran. Juga bukan sekadar karena ia surah yang paling banyak dan paling sering dibaca dalam ritual Muslim, terutama shalat. Lebih dari itu, Al-Fatihah merupakan induk dari seluruh Al-Quran; menerangkan kebutuhan, isyq (cinta), dan doa makhluk; permulaannya berisi pujian, pertengahannya ikhlas, dan penutupnya munajat; merupakan manifestasi munajat langsung antara makhluk dan Allah Swt.; memuat pendidikan cara berdialog makhluk secara langsung dengan Allah; mengandung kunci seluruh kebaikan dan hikmah. Lalu, mengapa tafsir ini penting untuk memahami Al-Fatihah? Buku ini merupakan refleksi dan syarah dari tafsir Al-Mizan karya Thabathaba'i. Menghimpun pelbagai ragam tafsir yang ada, buku ini sengaja dikemas secara populer supaya mudah dipahami oleh seluruh Muslim Indonesia. Tafsir ini juga unik lantaran banyak merekam dan memotret kehidupan sosial masyarakat berkaitan dengan upaya membumikan Al-Fatihah dalam kehidupan sehari-hari. [Mizan, Mizania, Agama, Indonesia]y

**Makna Kematian Menuju Kehidupan Abadi Republika**

## Penerbit

“Kakak tak nak adik ni! Dia boboi! Kakak dah dapat adik boboi dulu. Kakak nak adik gegirl pula – boleh jadi kawan kakak. Suruhlah Mama pulangkan balik baby ni. Kak nak Mama beli adik gegirl juga! Huwa!” Meski sudah berkali-kali melalui proses kehamilan (Buku Pink di tangan anda pun sudah siri ketiga!) pengalaman berikutnya tidak menjanjikan situasi yang sama. Adakalanya, ia tak terjangkau dek akal. Ada bayi yang diazankan dengan takbir raya, ada kelahiran selepas terjatuh motosikal, atau mungkin ada tentangan daripada kakak atau abangnya yang mahu adiknya lain jantina! Buku Pink 3.0 meneruskan siri cerita (lucu, sedih, gembira, mendebarkan!) tentang kehamilan dan kelahiran, di samping menyampaikan maklumat dan nasihat kehamilan yang tepat, terus daripada petugas kesihatan dalam bidang Obstetrik dan Ginekologi (O&G) yang bertauliah. Kita tak mahu lagi masyarakat merujuk kepada maklumat yang mengelirukan. Kita tak mahu lagi para ibu (dan bapa) menjadi mangsa pihak yang tidak bertanggungjawab, apatah lagi yang ingin mengambil kesempatan. Tidak kisah anda bakal atau sudah pun bergelar ibu dan bapa, pastikan anda baca naskhah ini!

*Buku Pink 3.0* GUEPEDIA

""Masihkah ada setitik kepekaan di dalam hati kita? Masihkah ada secuil kekuatan untuk bangkit dari keterpurukan? Masihkah ada sepercik cahaya yang menuntun niat untuk keluar dari jeratan kebodohan? Masihkah kita tega

merendahkan derajat rohani kita di bawah kendali ambisi, gengsi, juga kekuasaan materi? Bisakah kita meraih kemerdekaan di tengah himpitan derita dan penindasan? Mampukah kita melawan gelombang keserakahan dan kesewenang-wenangan yang telah mendarah daging dalam diri? Beranikah kita melawan diri kita sendiri? “Jiwa yang Merdeka” adalah sebuah “bahan bakar”. Rangkaian dialektika perjalanan, romantika kehidupan, motivasi, dan cakrawala pemikiran—yang dibungkus secara harmoni dengan balutan daun cinta dan tali kasih sayang. Menyaksikan secara nyata ayat-ayat Tuhan yang tidak sekadar dibunyikan lewat tenggorokan, tetapi dibaca dengan perenungan juga penghayatan. Berbagai persoalan umat dan bangsa dipotret secara aktual dan komprehensif. Seputar moral, mental, keadilan ekonomi, politik, pendidikan, budaya, hukum, hingga tasawuf, dikemas sederhana dan disajikan pada “piring-piring universal”. Menggugat hati yang gelisah, menggali kelemahan diri, menemukan potensi, membuka celah perasaan, dan menyampaikan “kabar gembira” akan datangnya kemerdekaan bagi jiwa-jiwa yang berani beranjak bangkit untuk berperang melawan segala bentuk penjajahan atas jati diri dan hati nurani. Dan semua itu tidak semata-mata atas kekuatan dan kehebatan diri, melainkan karena kekuatan kasih sayang Allah dan Rasul-Nya.""

*Ensiklopedia Al-Quran dan Hadis Per Tema;*

---

*Bagian 4 Agama Islam Adamssein Media*

Amidst the Chinese-Malay conflict in Kuala Lumpur in 1969, sixteen-year-old Melati must overcome prejudice, violence, and her own OCD to find her way back to her mother.

**Jiwa yang Merdeka** Noura e-Lite

Buku ini merupakan buku antologi/kumpulan cerita pendek hasil karya cipta dosen dan mahasiswa PGSD IKIP Siliwangi dan mahasiswa PGMI 4C UIN Sunan Gunung Djati Bandung dalam memenuhi tugas perkuliahan pada mata kuliah Bahasa dan Sastra Indonesia di SD/MI.

Ditulisnya buku ini sebagai upaya dalam memfasilitasi ekspresi sastra mahasiswa melalui karya tulis cerpen dengan tema bacaan anak-anak khususnya bagi siswa/siswi SD-MI. Buku ini berusaha menghadirkan cerita-cerita berbasis imajinasi baik secara fiksi maupun non-fiksi yang dituangkan ke dalam bahasa sederhana, dengan harapan mampu dipahami oleh seluruh pembaca terutama siswa SD/MI, sehingga mampu menjadi buku dalam kegiatan literasi baik di lingkungan sekolah maupun di rumah.

**Kamus bahasa Indonesia, Bakumpai** CV Jejak (Jejak Publisher)

A study of the deity of the world's three dominant monotheistic religions: Judaism, Christianity, and Islam. In a dynamic interplay between religion and society's ever-changing beliefs, values, and traditions, human beings' ideas about God have been

transformed. Ideas about God have been molded to apply to the spiritual needs of the people who worship him in a particular place and time. The author explores and analyzes the development and progression of the various perceptions of God from the days of Abraham to present times--Adapted from book jacket.

The Tycoon's Secret Affair Kata-Pilar Books

Buku ini merupakan bagian lain dari tulisan Thoriq Aziz Jayana sebelumnya, yaitu "Ketika Ibu Telah Tiada" yang diterbitkan oleh Quanta (2016). Pada tulisan kali ini, Thoriq kembali mencurahkan perasaannya saat ditinggal oleh sang ibu ke pangkuan Allah Swt, dengan memandang meninggalnya sang Ibu sebagai bukti cinta Allah kepada ibunya. Di dalamnya sarat dengan kisah-kisah hebat dari sosok ibu mulai dari awal mengandung, melahirkan, mengajar dan mendidik anak-anaknya. Menjadikan ibu sebagai madrasah pertama bagi anak, hingga akhirnya ibu dipanggil Sang Pencipta. Pada fase inilah -saat ibu telah tiada- Thoriq memandang betapa kematian tidak selayaknya ditangisi secara terus-menerus, melainkan kematian adalah awal dari kehidupan yang hakiki. Banyak pesan-pesan yang terkandung dalam buku ini dengan selalu memandang segala bentuk masalah yang kita hadapi sebagai bentuk kasih sayang Allah kepada hamba-Nya. "Seandainya Allah mengizinkan manusia bersujud kepada makhluk, maka yang paling pantas disujudi ialah ibu."

*Write With A White Pen* Positively

Sirah Nabawiyah Ibnu Hisyam adalah karya fenomenal seorang ulama besar sekaligus

sejarawan abad 3 Hijriyah, Ibnu Hisyam. Buku yang lebih populer disebut Sirah Ibnu Hisyam ini merupakan referensi lengkap kehidupan Nabi Muhammad yang bersumber dari riwayat dan rujukan yang valid dan tepercaya. Buku ini dengan detail menguraikan jejak perjalanan Rasulullah dari sebelum kelahiran, masa kecil, masa muda, perkawinan, dan masa kenabian beliau. Dipaparkan juga sisi perjalanan dakwah, jihad, dan kehidupan beliau dalam berbagai aspek. Sirah Nabawiyah ini merupakan tahqiq, kompilasi, dan penyempurnaan yang dilakukan oleh Ibnu Hisyam terhadap kitab Al-Maghâzî dan As-Siyar karya Ibnu Ishaq, namun hasil karyanya ini menjadi lebih terkenal dari buku rujukannya tersebut dan menjadi referensi bagi para penulis sejarah kehidupan Rasulullah. Para ulama sepakat bahwa data yang dipaparkan dalam kitab ini autentik dan tepercaya. Kelebihan buku ini dibandingkan dengan buku-buku sejenis yang ditulis oleh sejarawan sebelum dan sesudahnya yaitu adanya periwiyatan yang jelas sehingga dapat dipertanggungjawabkan keabsahannya. Selain itu, buku ini memiliki posisi yang tinggi di antara buku-buku sejenis. Oleh karena itu pantaslah jika karya Ibnu Hisyam ini dijadikan rujukan bagi setiap orang yang ingin mengenal, mengkaji, dan mempelajari jejak kehidupan Rasulullah. Buku persembahan penerbit Qisthi Press The Land of Five Towers (English Edition) Gramedia

#### Pustaka Utama

Abu Bakar, Umar, Utsman, dan Ali, 4 sahabat terdekat Rasulullah Saw.. Mereka, secara berurutan, menjadi pemimpin umat Islam setelah Nabi Muhammad Saw. wafat. Mereka mengenal dan belajar Islam dari sumber pertama. Mereka juga menyaksikan penerapan ajaran Islam dalam kehidupan sehari-hari Nabi Saw.. Khutbah, wasiat, dan nasihat keempatnya dikompilasi dalam buku ini. Kata-kata luar biasa dari orang-orang luar biasa yang penuh dengan tuntunan, kebijaksanaan, dan pelajaran. "Kejujuran adalah amanah, sedangkan kebohongan adalah pengkhianatan." –Abu Bakar ash-Shiddiq "Sesungguhnya dunia hanyalah angan-angan, perjalanan umur yang semakin habis, perantara untuk menuju kehidupan akhirat, dan perjalanan menuju kematian." –Umar bin al-Khaththab "Orang yang paling pandai adalah mereka yang mampu merendahkan dirinya dan melakukan amal kebajikan untuk bekal kematian." – Utsman bin Affan "Sesungguhnya kepandaian akal adalah kekayaan yang tidak ternilai, dan kebodohan adalah puncak kemiskinan." – Ali bin Abi Thalib Buku persembahan Republika Penerbit [Republika, bukurepublika, Penerbit Republika, khulafur rasyidin] **Sirah Nabawiyah-Ibnu Hisyam** Elex Media Komputindo Narasi Negeri berisi kumpulan tulisan tentang perenungan, refleksi, komentar, kritik dan kontra pandangan terhadap banyak peristiwa yang saya temui, saya lihat, dan saya dengar. Buku ini agak sedikit berbeda dengan jilid pertama karena di sini tidak diklasifikasikan

---

berdasarkan tema-tema tertentu. Peristiwa dan realita yang ditulis juga lebih luas dan beragam. Membaca buku ini akan membuat kita semua merenungi tentang banyak hal-hal dekat dalam kehidupan kita. Tentang perjalanan, warkop, guru kita, HAM, dan teka-teki silang. Nikmati buku ini tanpa harus mengerutkan kening. Tak perlu sulit untuk bisa mengambil hikmah mendalam dari realita yang diangkat. Semoga buku ini dapat menjadi sedikit oase bagi dahaga intelektualitas dan refleksi para pembacanya.

*KHUTBAH DAN NASIHAT 4 SAHABAT RASULULLAH SAW*  
Simon and Schuster

Indonesian-Pasir dictionary.

*The 7 Keys to Success* Silhouette

Bestseller di Amazon.com untuk kategori buku Islam. Bertengger di Top 100 sejak 2012. "Bintang lima" dari para pembaca. Reclaim Your Heart bukan sekadar buku self-help. Ini buku panduan perjalanan hati mengarungi lautan kehidupan; tentang apa yang harus Anda lakukan ketika terjebak dalam badai kehidupan; tentang menjaga hati Anda agar tak tenggelam dalam samudra dunia. Ini buku tentang harapan, tentang penguatan, tentang pembaruan diri. Setiap hati dapat menyembuhkan dan setiap momen diciptakan untuk membawa kita lebih dekat kepada perubahan. Reclaim Your Heart adalah tentang menemukan momen tersebut ketika semuanya berhenti dan tiba-tiba terlihat berbeda. Ini adalah tentang menemukan kebangkitan Anda sendiri untuk menjadi lebih baik, lebih benar, dan lebih bebas—dalam versi Anda

sendiri. Banyak dari kita terjebak oleh kekecewaan yang berulang. Kita tidak tahu mengapa hal itu terjadi. Reclaim Your Heart adalah tentang membebaskan hati dari perbudakan itu, tentang melepaskan diri dari jebakan-jebakan kehidupan. Reclaim Your Heart memberikan perspektif baru tentang cinta, kehilangan, kebahagiaan, dan rasa sakit. Buku ini mengajarkan Anda bagaimana menjalani kehidupan tanpa Anda harus menjadi budak kehidupan. Ini adalah panduan untuk melindungi harta paling bernilai: hati." Diterbitkan oleh penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi Group)

*Nota Kontan untuk Tuhan* Qisthi Press

She hadn't known she'd slept with the boss. But the next morning Jewel Henley learned the exotic stranger who'd swept her off her feet was her new employer, Piers Anetakis. And before she could explain, Jewel found herself without a job...and pregnant. After five months Piers had finally tracked down his one-night lover. Determined to explain the mistakes that had been made, he was confronted with an undeniable truth. Jewel was carrying his child. His Greek honor demanded they marry. Yet was there more between them than lust...and was it enough to make their marriage of convenience last?

*Mail mau kawin* Elex Media Komputindo

Kepada siapakah kita berlari ketika memerlukan bimbingan? Kepada siapakah kita belajar tatkala dihujam berbagai penderitaan? Agama mengajarkan

---

kita untuk berpaling pada Tuhan, untuk mengambil petunjuk dari kata-kata langit yang mencerahkan Dan firman dari langit itu bercerita tentang manusia-manusia pilihan. Merekalah para utusan yang mencerap pahit dan manisnya kehidupan. Bila ada buah yang paling ranum, merekalah yang memetikinya. Bila ada duri yang paling tajam, merekalah yang tertusuk karenanya. Para nabi adalah wasiat Tuhan di muka bumi. Kepada merekalah selayaknya kita berguru. Pada kehidupan yang ditempa dengan guncangan, yang tertahan dalam badai, dan tetap dekat dengan Tuhan pada setiap keadaan. [Mizan Grup, Mizan Publishing, Agama, Islam, Cerita Nabi, Sejarah Nabi, Bahasa Indonesia] Sungguh, setelah itu tiada lagi hujjah bagi manusia. Bila kita mengeluh karena derita yang berat, bila kita mengaduh karena ketakutan yang dahsyat, bila kita merintih karena kebingungan dan duka yang pekat, berpalinglah pada teladan para nabi itu. Di sana akan kita temukan mutiaranya. Di sana cahaya Tuhan takkan berhenti memberikan sinarnya.

#### The 7 Awareness

Buku ini berisi kumpulan cerpen pilihan yang saya buat dari tahun 2016 - 2020. Terhitung sudah ada 100 cerpen lebih, namun dalam buku ini sudah saya pilih 25 judul cerpen yang lolos sensor. Cerpen ini memiliki sudut pandang dan ceritanya sendiri-sendiri. Tergantung dari

situasi dan kondisi di waktu saya menulisnya. Cerpen di dalamnya terdapat timeline waktu tersendiri menyesuaikan pemikiran dan kondisi saya di dalam hidup. Dan dituangkan ke dalam bentuk diksi cerpen yang mudah di pahami dan menarik jika dibaca. Kebanyakan tokoh yang berada di sini adalah laki-laki dan dari sudut pandang laki-laki (maklum masih jomlo sampai sekarang). Menceritakan hal tak lumrah mulai dari sebuah tembok, hingga bercerita tentang diri manusia yang sedang mencari jati diri yang sebenarnya. Mencoba memberikan alur cerita menarik dan lebih bercerita dalam sudut pandang satu orang, permasalahan bersama, dan hal-hal simpel yang terkadang jarang dipikirkan banyak orang. Isi dari cerpen berusaha menarik pemikiran para pembaca untuk lebih memahami diri dan situasi terkini.

Tuhan, Rengkuh Aku dalam Petunjuk-Mu  
QultumMedia

"Alif had never set foot outside of West Sumatra. He passed his childhood days searching for fallen durian fruit in the jungle, playing soccer on rice paddies, and swimming in the blue waters of Lake Maninjau. His mother wants him to attend an Islamic boarding school, a pesantren, while he dreams of public high school. Halfheartedly, he follows his mother's wishes. He finds himself on a grueling three-day bus ride from Sumatra to Madani Pesantren

---

(MP) in a remote village on Java. On his first day at MP, Alif is captivated by the powerful phrase *man jadda wajada*. He who gives his all will surely succeed. United by punishment, he quickly becomes friends with five boys from across the archipelago, and together they become known as the Fellowship of the Manara. Beneath the mosque's minaret, the boys gaze at the clouds on the horizon, seeing in them their individual dreams of far-away lands, like America and Europe. Where would these dreams take them? They didn't know. What they did know was: never underestimate dreams, no matter how high they may be. God truly is The Listener. The Land of Five Towers is the first book in a trilogy written by A. Fuadi—a former TEMPO & VOA reporter, photography buff, and a social entrepreneur. He went to George Washington University and Royal Holloway, University of London for his masters. A portion of the royalties from the trilogy are intended to build Komunitas Menara, a volunteer-based social organization which aims to provide free schools, libraries, clinics and soup kitchens for the less fortunate. To learn more about Komunitas Menara and their activities, check out [www.negeri5menara.com](http://www.negeri5menara.com)"

Segenggam Cahaya Kehidupan Pustaka Al Kautsar

Kematian merupakan tema kehidupan, yang pada

umumnya orang akan merasa takut dan ngeri untuk menghadapinya. Kematian juga sesuatu yang menurut sebagian orang harus terus "dilawan", agar paling tidak dapat ditunda waktunya. Ketika orang merasakan sakit, maka dia segera berupaya agar segera sehat kembali, dan berharap bahwa penyakit yang ada tidak membawanya sampai kepada kematian. Manusia juga sadar bahwa kematian tidak bisa dihindari, namun mereka juga berusaha untuk bisa "menundanya".

**The Weight of Our Sky** Serambi Ilmu Semesta "Mengapa 7? Itulah pertanyaan yang sering diajukan pada Naqoy, trainer yang dijuluki Sang Penutur Kesadaran. Ternyata angka 7 dia temukan sewaktu sedang membaca Al-Quran yang berbunyi "Allah menciptakan 7 lapis langit...". Saat itu, Naqoy seolah dibuka mata pikiran dan hatinya dan melihat bahwa 7 adalah angka spiritual. Dari angka 7 juga dia teringat istilah cakra, ada 7 cakra dan 7 jiwa (nafs). Angka itu akhirnya menjadi titik balik untuk training-training Naqoy. Angka 7 ini menjadi sebuah pintu yang tidak bisa dipisahkan satu sama lainnya dan itu menjadi tahapan kesadaran setiap insan untuk menjadi manusia di atas rata-rata. Dengan melatih dan menanamkan setiap kesadaran itu kita akan lebih mampu menerima diri dan menjalani hidup dengan penuh suka



---

cita, membuat hidup lebih bermakna bagi diri sendiri maupun sesama. Ketujuh tahapan kesadaran itu adalah: THINKING, SILENCE, SUCCESS, SOUL, WISDOM, VISION, SURRENDER. Sikap pasrah dan ikhlas adalah titik puncak yang mendekatkan kita kepada Sang Pencipta, Allah. Dengan sangat menarik, Penulis menyisipkan cerita-cerita bijak dalam setiap tahapan sehingga memudahkan kita untuk menangkap dan memahami konsep yang dia sodorkan. Kita tidak hanya dibuat tersenyum dan merefleksikan hidup kita sendiri, tetapi juga akan mendapat wawasan yang berguna untuk menyikapi setiap permasalahan hidup dan semua itu akan semakin mendewasakan kita, membuat kita bisa menerima diri kita apa adanya, seperti yang dituturkan oleh Krisdayanti, seorang diva di dunia musik tanah air kita "Bukunya saja membuat saya begitu tertuntun dan terarah agar bisa menjadi manusia di atas rata-rata, terlebih setelah saya mengikuti training The 7 Awareness, saya menjadi pribadi yang ikhlas dan melihat hidup ini adalah keindahan dan peluang kita berkarya lebih untuk sesama kita, terima kasih Guru Naqoy, karena telah menyadarkan banyak hal tentang saya."